

**Auszug aus der Niederschrift der 3. Sitzung des
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt
Meckenheim vom 06.05.2010**

10.1	Mündliche Anfragen	
10.1.6	Beleuchtungsstärke der Straßenlaternen (Ausschussmitglied Seebens vom 06.05.2010)	

Worin liegen die Gründe zur wechselnden Beleuchtungsstärke der Straßenbeleuchtung in Teilen des Stadtgebietes Meckenheim?

Die Beantwortung erfolgt in der Niederschrift:

Alle neuen Oberlichtlaternen wurden mit 2 X 24 Watt Kompaktleuchtstofflampen ausgestattet. Da es sich hierbei um genormte Leuchtmittel handelt, dürften in der Regel keine wechselnden Beleuchtungsstärken bei der Straßenbeleuchtung auftreten. Lediglich in den Bereichen der Stadt, in denen noch ältere Lichtmasten vorhanden sind, kann es natürlich aufgrund der Altersstruktur der Leuchtmittel zu insgesamt veränderten Lichtausbeuten kommen. Wechselnde Beleuchtungsstärken treten aber auch hier nicht auf.

Die neuen Oberlichtlaternen sind jedoch so konzipiert, dass in den Nachtstunden eine Nachtabsenkung geschaltet werden kann. Da hierfür noch nicht alle technischen Voraussetzungen geschaffen sind, wird dies im Stadtgebiet derzeit noch nicht praktiziert. Mit der Umsetzung dieser Schaltmöglichkeit wird, sobald alle erforderlichen Verkabelungen des 1. Bauabschnittes abgeschlossen sind, im Laufe des Jahres gerechnet.

Meckenheim, den 22.06.2010

Christoph Lobeck
Schriftführer